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２号様式  協議の経過  

 開会 午前１１時４０分 

吉田事務局長 ただいまより、議会運営委員会を開会いたします。 

委員長お願いいたします。 

大橋委員長 分科会審査、大変ご苦労さまでした。 

25日に向けて、委員長さん方、これから大変かと思いますが、どうぞよ

ろしくお願いいたしたいと思います。 

それでは早速、議長からの諮問ということで、会議を開きたいと思いま

すが、あ、全員出席ですので、委員会は成立いたしております。副議長は

委員外議員ということで出席しております。 

それでは、議長からの諮問ということで、議員発議について、提出者が

おりますので、我妻委員から概要を説明していただきたいと思います。 

我妻委員 昨日、国連のほうに、長崎、広島の被爆者や長崎市長も行って、そうい

う動きも踏まえながら、私たちも長崎市といろいろ協力したりもしていま

すが、この中にも書きましたが、美里町は非核平和都市宣言を行っている

し、垂れ幕も張ってあるように、世界から核兵器の廃絶をというスローガ

ンを掲げております。そういう立場から、政府には、核兵器禁止条約の参

加をしてほしいという、そういう意見を伝える意見書でございます。 

以上です。 

大橋委員長 今、説明していただきましたが、これについて何かございませんか。 

よろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

それでは、意見書として提出していただきたいと思います。 

その他について、何かございますでしょうか。 

吉田事務局長 あと、この議案につきましては、配付は当日の朝ということで、上程の

順番といたしましては、一番最後ということでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

大橋委員長 それでは、提出は日程の一番最後にしていただきたいと思います。 

他に、何かございますでしょうか。 

（「ありません」の声あり） 

よろしいですか。 

それでは、副委員長、お願いいたします。 

藤田副委員長 どうも、ご苦労様でございます。 

最後の上程ということで決定しましたので、皆さん、よろしくお願いし

たいと思います。 

以上で、終わります。 
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 閉会 午前１１時４４分 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成２９年９月２２日 

 

議会運営委員会 

委員長 


